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1954年、港区青山生まれ。

本名　たかむらともや

新宿区立西戸山小中学校卒。

中学1年の3学期からテニスをは

じめ、石神井高、北大でもテニス

には燃えたが勉強はしなかった。

大学3年の冬、突然「教師」を目

指しはじめ猛勉強。昭和52年4月新設校新座五中

に赴任。五中・六中・二中で21年間担任を続け、理

科・数学・国語・英語・体育などを教える。そして、幻

の学級通信「一生懸命」を毎日書き続ける。

　現在は石神で個別・集団対応の「たかやん塾」で中

高生と一緒に学んでいる。

安倍自民と真っ向勝負しようとしている令和新選組

の山本太郎を勝手に応援している。

山本太郎はMMTをちゃんと理解しているので、緊縮

財政に反対を唱えているし、日本国債は自国通貨建

てなので、財政破綻などしないことを知っている。

消費税が社会保障の為ではなく、大企業・金持ちの

減税の為であることも勿論、彼は知っている。応援す

るしかないのである。写真は高校時代の親友、市川

善二郎。高校時代、俺達の先生だった善は今、小中

学生の子ども達に数学を教えている。

幻の新座市議会報告第181弾！

　五中4期生のババツ（左）と後輩の茂（右）です。

ババツの喝のお陰で僕は駅立ちをするようになりま

した。二人とも地元でいい仕事をしています。

よいお年を！！
　2019年が終わろうとしています。色々なことがあ

った年でした。年号が平成から令和に変わり、山本

太郎が「れいわ新選組」を立ち上げました。　

　イギリスではEU加盟によるグローバル化（人・物・

金が自由に行き来する）にNOという国民がEUから

の離脱を求めるブレグジットで国が大きく二つに分

かれる事態になり、来月の離脱が決まりました。

　日本ではグローバル化の本当の恐ろしさに気づ

かず「桜をみる会」の裏で日本の国会は超不平等

な日米貿易協定を可決してしまいました。　

　香港では中国共産党の締め付けを嫌う若者たち

が立ち上がり、現在も揺れに揺れています。

　日本でも文科省は共通テストに民間の英語検定

を導入しようとしましたが、多くの高校生達が立ち

上がり、それを阻止しました。

　民間企業に儲けさせる為に、安倍政権は色々と

やってきましたが、高校生たちがそれを阻止したの

ですから、痛快です。

　2019年の出生数が90万割れになるようです。

1899年の統計開始から初めてということで、心配

です。大企業と金持ちの為の施策を次々と打ち出

す安倍政権のせいで、国民の生活はボロボロにな

ってきています。「保育」や「教育」にお金をかけな

い政策で、若い人達は安心して結婚することがで

きないのです。大学に行くのにも「教育ローン」を組

まなくてはいけないのですから、中高生達にとって

は他人事ではありません。そのお陰で、銀行は年

間340億も儲かってるのですから酷い話です。

　安倍晋三は「景気はよくなっている」と嘘ばかり言

っていますが、実質賃金は、この20年間で約13％

下がっています。年収200万以下のワーキングプ

アは、1996年には800万人でしたが、その後急上

昇し、2013年からは1100万人を突破しています。

　若い人たちが安心して結婚し子育てできる国に

する為に、弱い立場の人達が胸を張って生きられ

るように、みんなで力を合わせて嘘つき政権を倒し

ていきたいものです。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

　

続中学生達の課題
　中学生達の課題というより、先生達の課題をクロ

ーズアップしました。「学力格差がある子ども達に

大量の課題提出を求めることには無理がある」ので

す。市内6中学校の全学年の資料を出してもらい

ましたが、期末テストの前後に100ページ以上の課

題提出を求めるのが当たり前になっている現状は

異常です。中には300ページ前後の課題を出して

いるところも複数ありました。

　教育長は「近隣市も同じだ」と答弁しましたが、そ

ういう問題ではありません。試験範囲を試験前に示

すことは当たり前ですが、それを提出させることが

問題なのです。出来る子達は分かっていることまで

書いて提出しなくてはならず、出来ない子達は答え

を写すだけになり、本当に時間の無駄だからです。

　やらされる勉強では子ども達は伸びません。自ら

学ぶ子を育てるにはどうしたらいいのか、子ども達

の学力を上げるにはどうしたらいいのか、先生達に

は本気で考えて欲しいと思います。

　

　今年も駅立ちで沢山の笑顔を頂きました。本当

にありがとうございました。寒い日も暑い日もこの笑

顔に会えるので僕は頑張れました。

　ひばりが丘は4時45分から立ちましたが、真暗な

中で立っていても、必ず笑顔が来ることが分かっ

ていましたので、寂しくありませんでした。

　東久留米でも保谷でも新座でも志木でも笑顔を

ありがとう！そして、清瀬駅の北口、南口でもあり

がとう！後半は朝霞台でも沢山の笑顔に会えまし

た。本当にありがとうございました。みなさんの笑顔

のお陰で頑張ることができました。

補正予算に反対！

　今回の補正予算にもマイナンバーカード関係の

補正がありましたので、反対しました。

　マイナンバーカードの10月末現在の交付率は

14.4％。マイナンバーカードに対する市民の不信

感が出ています。僕自身も「個人情報」が流出す

る可能性があるので持っていませんし、これからも

持つ積りはありません。IT企業を設けさせる為に個

人情報を把握する為に、安倍政権は交付体制の

強化を市に求めてきています。令和5年には80％

まで上げなさいというのです。神奈川県で大量の個

人情報が流出しました。危険だし、税金の無駄遣

いもいいところなので、思い切り反対しました。

笑顔をありがとう！


